

## REMISE DE LA MÉDAILLE DU BÉNÉVOLAT DE LA SASKATCHEWAN

Diffusion : le lundi 14 avril 2014

Au cours d'une cérémonie qui a eu lieu, aujourd'hui, à Government House, la lieutenante-gouverneure, Vaughn Solomon Schofield, a présenté la Médaille du Bénévolat à des citoyens de Prince Albert, Moosomin, Regina, Swift Current et Saskatoon, en reconnaissance de leur œuvre bénévole.

« Nous comptons tous sur le bénévolat pour assurer le fonctionnement d'organismes, la planification d'événements, effectuer les collectes de fonds et créer la vision que notre province a d'elle-même. En bref, nos bénévoles sont le cœur et l'âme de la Saskatchewan », a déclaré M<sup>me</sup> Solomon Schofield. « Cette année, les récipiendaires de la Médaille représentent tout ce qu'il a de mieux dans l'identité saskatchewanaise. Ces bénévoles sont généreux, capables, dévoués, et je les remercie très sincèrement pour une vie caractérisée par le leadership et le don de soi. »

Voici les noms des neuf récipiendaires 2013 de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan :

- D<sup>r</sup> David Buettner, Prince Albert
- M<sup>me</sup> Barb L. Butler, Regina
- M. T. Morley Gusway, Regina
- M<sup>me</sup> Maisie Hanna, Regina
- M<sup>me</sup> Betty McDougall, Swift Current
- M. Ted Merriman, Saskatoon
- M<sup>me</sup> Margaret Sandison, Regina
- M<sup>me</sup> Pansy Taylor, Moosomin
- M. Walter A. Thiessen (à titre posthume), Saskatoon

Les biographies de chacun de ces lauréats sont jointes en annexe.

La Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan reconnaît des bénévoles remarquables ou qui exemplifient un engagement communautaire exceptionnel.

La médaille en argent, de forme circulaire, est suspendue par une agrafe en forme de V à un ruban aux couleurs provinciales, vert et or. Elle porte l'écu de la province, la couronne ainsi que la devise latine *Nos ipsos dedimus*, qui veut dire « Nous donnons de nous-mêmes ».

Les noms et les photos des récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan sont affichés au tableau situé près de la Galerie Athabasca, au Palais législatif. Ceux des neuf nouveaux lauréats y seront bientôt ajoutés.

Depuis sa création, en 1995, la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan a été décernée à 166 citoyens, dont les lauréats mentionnés ci-dessus.

-30-

Renseignements :

Dan Palmer  
Affaires intergouvernementales  
Regina  
Tél. : 306-787-2155